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ふるさと史跡巡りⅢ アンケート報告 

2023 年 10 月 30 日 

【日時】 令和 5 年 10 月 29 日(日) ９：３０～１１：３０ 

【場所】 七日市場西南部の史跡 

【講師】 七日市場の歴史を学ぶ会 

曽根原孝和様 等々力滋様 布山弘様 

【テーマ】 古くから開発された西部地域を巡る 

【参加者】 27 名 

 

・新しく引っ越してくる方も多く、自分自身も引っ越して来たため、昔の七日市場の姿、歴

史を知らなかったが、古い歴史（鎌倉・室町時代の堰の開発）があり、普段散歩して目に

していた石碑の成り立ちも知る事ができ、非常によかったです。 

 

・七日市場の歴史が分かり大変良い活動だと思います。 

 

・藤ノ木方面はなかなか入れなかったので、地域を知るにはよかったです。 

 

・丁寧に説明され良かった。 

 

・企画、運営ありがとうございました。知らなかった『堰』のこと、道祖神等学ぶことが出

来ました。歴史を感じながら生活したいと思います。 

 

・説明を受ける所が多い気がするが、計画をする側にすればやはりできるだけ多くと思うの

が当然だし、難しい所かも。 

 

・勉強になりました。もう 2 週間くらい早くしても良いかも。歩くときは右側通行をルール

化したら安全ですね。 

 

・七日市場に転入３年目の新人ですので、全ての場所が新鮮でした。良い勉強をさせていた

だきました。ありがとうございました。 

 

・いろいろな事が知れて良かった。 

 

・普段歩く事がないので、道にはいろいろな事があるのだという事が分かりました。楽しか

ったです。ありがとうございました。 
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・身近なところに貴重な石仏や神社、堰があることを知り、今度は散歩がてらゆっくり回っ

てみようと思います。ありがとうございました。 

 

・良い企画をありがとうございました。近くに居ながら気にしていなかった場所を見て歴史

など細かく説明していただき、とても勉強になりました。 

 

・今日はありがとうございました。藤ノ木の石仏群がたくさんあり、今まで知らない事でし

たので良かったです。 

 

・日頃、住み慣れた地域についてしっかり知る機会がなかったので、今回の史跡巡りで身近

な生活地域について学ばせて頂き、大変有り難かったです。 

 

・普段何気なく通り過ぎる道祖神や石仏の詳しい説明が聞けて良かった。堰の説明もわかり

やすかった。 

 

・初めて参加したが、住んでいるのに詳しくない。生誕地なら昔と変わっていてもわかるん

だけど。また機会があれば参加したい。 

 

・いい散歩日和にめぐまれて楽しかったです。３０年以上前にこちらへ来てから近所をくわ

しく見てまわることもなく過ぎてきましたが、今さらながらいい所に住んでいるなと思い

ます。世話役の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

・講師の方の声が聞こえにくい時があった。マイク等もう少し何とかした方がいい。移動時、

少し広がりすぎていた。誘導をもっとしっかりした方がいいと思う。 

 

・風は冷たかったですが、天気に恵まれて良かったです。普段散歩で通っている場所、見て

いる物のいわれ、成立した過程などわかって楽しかったです。子供の頃の風景とだいぶん

変わってしまいましたが、毎日見ていていると元々そうだったかのように思ってしまいま

す。昔の姿を知るのは楽しいです。ありがとうございました。 

 

・ふるさと史跡巡りに参加して、私にとっては苦手な部分でしたが、この年になって少し好

きになれそうな気がしました。 

 


